

♥ お知らせコーナー ♥

善意銀行

5月23日 預託者 石庄 ナミ二氏 金10万円 亡長男 一昌様の香典返し
として、ありがとうございました。

赤十字社資募集活動

大津島地区自治会連合会は赤十字社資募集活動を行い￥139,750円を日本赤十字社徳山地区長へ5月31日に納めました。ご協力ありがとうございました。

モデル地推協委員同和教育研修会

地区同和教育推進協議会の活動を促進するためにモデル地区（大津島地区が指定を受ける）を指定し、地推協委員を対象に連続講座を実施、地域における同和問題解決へ向けての取り組みと人権意識の高揚を図るために大津公民館で実施します。

月日 6/29(金)・7/23(月)・8/3(金)・9/28(金)

刈尾海水浴場開き祈願祭

7月15日（日）刈尾海水浴場開き安全祈願祭が現地で執り行われます。

刈尾海水浴場の開設期間は、7月15日（日）～8月10日（金）です。

又、これに先立ち7月8日(日)救急法の講習会が実施されます。

地域老人大学

7月24日（火）大津公民館で市社会福祉協議会の主催による地域老人大学が開催されます。講師は徳山郷土史研究会理事の橋本久夫さんで「遺憾」の講演があります。会場への送迎・昼食の用意もされますので是非受講して下さい。

緊急災害時の避難場所

今年も梅雨の季節になりました。過去に（平成5年）大津島でも長雨による崖崩れ等で大きな被害を受けています。災害に対する備えを日頃から十分にしておきましょう。

市長（支所長）からの避難勧告や指示が出された場合には、下記の避難場所へ避難しましょう。

・大津島地区の避難指定場所一覧表

- ◎ 大津島中学校 ◎ 市大津島支所 ◎ 馬島公民館
☎ 85-2003 ☎ 85-2001 ☎ 85-2230

◎編集後記…限られた紙面ですが、地域の皆さんに役立つ記事を掲載したいと考えています。情報、ご意見などお寄せ下さい。

潮流

第 60 題

平成13年6月5日

大津島地区コミュニティ推進協議会

戦車に習講語

IT（情報通信技術）の発達にともない、広さましく普及してきたパソコンやインターネットは便利で快適な暮らしに欠かせない道具として急速に社会に浸透してきています。こうした中、だれもがIT（情報通信技術）の恩恵を受けられるようにと、パソコン未経験や初心者の人を対象にIT（情報通信技術）基礎技能の講習会の第一回目が6月3日（日）大津公民館で実施されました。

この講習会で、パソコンの基本操作・文書の作成・インターネット・電子メールの送・受信などの基本的な技能を12時間（3時間×4回）学びます。

パソコン初心者の受講ということで、最初の内はなかなか思うように操作出来ないようでしたが、講師に指導してもらいながら熱心に学習するうち、少しづつ操作出来るようになりました。受講者からは「やってみたら案外面白かった」「最後まで頑張りたい」といった感想が多く寄せられています。



水野与旨久 マリンバコンサート

生の舞台と感動を地域に届けようを合言葉に活動を続けている、市文化振興財団と大津・馬島公民館が主催し移動音楽教室を5月15日（火）大津島小体育館で開きました。今回は、我が国を代表するマリンバ奏者として活躍している水野与旨久さんのコンサートで、ウイリアムテル幻想曲・白鳥・熊蜂はとぶ等々がマリンバの特色を生かした優雅さと迫力溢れる演奏がされ、加えて軽妙なお喋りを交えてのコンサートは会場を熱い感動に包み生の音楽の素晴らしさを堪能させてくれました。



高齢者ふれあいスポーツ大会

5月26日（土）市陸上競技場で第一回高齢者ふれあいスポーツ大会（シルバースポーツ大会の改称）が開催されました。大津島地区からは30名が西部ブロックの選手として参加、受持ち競技の魚釣り等での大健闘もあり、今年はブロック総合順位3位と好成績を上げることが出来ました。

コミュニティ・社会協・観光協会の総会

5月29日（火）刈尾自治会館でコミュニティ・社会福祉協・観光協会の総会が開催され、それぞれの平成12年度事業及び収支決算報告と平成13年度事業及び収支予算計画が承認されました。又、役員改選の行われたコミュニティ推進協議会の会長に石丸達氏が選出されました。

けん金充・麻薬の密輸阻止にご協力下さい。

財團法人税關 德山税關支署

現在、我が国は第3次覚せい剤乱用期といわれています。平成12年の覚せい剤や大麻等の不正薬物の水際における押収量は1.4トンと2年連続してトン単位の大量摘発となり、又、けん銃使用事件の増加が見られる等、いわゆる社会悪物品の密輸問題は深刻の度を増しています。

これら「薬物」「銃器」等社会悪物品は、大半が海外からの不法取引により持ち込まれた物とされており、税關では水際での社会悪物品の国内流入阻止を最重要課題の一つと位置づけ、日夜取り締まりを実施しているところです。

皆様から寄せられる「情報」が密輸事件摘発の端緒となることが少なくないことに鑑み、けん銃、麻薬・覚せい剤等不正薬物の密輸入に関する不審な話を耳にされましたら、どんな些細なことでも結構ですので、最寄りの税關へご一報いただきまようご協力をお願いします。

